

LES GALETTES DE LEVAIN ROYAL

Font
Un
Merveilleux
Pain
de Ménage



La Qualité
la Plus
Elevée
Pour Au
delà de
50 ans

La lessive moderne à la maison

Du moyen de laver son linge,
mieux, plus vite et avec moins
de peine—(Suite et fin)

L'usage d'un de ces ingrédients préviendra l'action de la chaux sur le savon et laissera la mousse vaquer à son devoir qui est d'enlever la saleté. Il y a pourtant un autre ennui, c'est que l'espèce de lait caillé formé dans ce cas par la combinaison de la chaux et de l'alcalin reste dans l'eau et se logera probablement dans les pores du tissu.

Si le trouble est dû à la présence du fer dans votre eau, il n'y a qu'un moyen qui puisse vous donner satisfaction; c'est d'ajouter du soda à laver à l'eau et laisser reposer à peu près une semaine avant de vous servir de l'eau du dessus; le fer ayant été par ce procédé précipité au fond de votre récipient.

Lorsque l'on se sert de soda à laver pour adoucir l'eau, il faut en faire une solution en en dissolvant une livre dans 1 pinte d'eau bouillante; mettez cette solution en bouteilles, et pour vous en servir au lavage, ajoutez deux cuillerées à soupe pour chaque gallon d'eau.

Cet alcalin convient très bien pour cet usage. Facile à manier, peu coûteux et comparativement sans danger pour le linge, en autant que l'on ne s'en serve pas à sec. Se souvenir toutefois que, employé pur, il percerait immédiatement de larges trous dans n'importe quel tissu avec lequel il viendrait en contact.

L'ammoniaque est un autre alcalin très pratique pour l'usage domestique. On le vend en solutions plus ou moins diluées et habituellement accompagné d'instructions sur la manière de s'en servir. L'ammoniaque pur devra donc également être dilué et conservé dans des bouteilles hermétiquement closes car cette substance, très volatile, perdra sa force.

Le borax est un alcalin moins vigoureux mais très appréciable lorsqu'il s'agit d'adoucir l'eau pour le lavage des laines et des couleurs. Ajouté à l'emploi il nettoie bien et tend à raviver les couleurs du linge. On s'en sert dans la proportion de une cuillerée à soupe de borax dissous dans une tasse d'eau bouillante pour chaque gallon d'eau.

La potasse (ou lessive) n'est pas à recommander pour le lavage domestique. Il est plus difficile de s'en servir à coup sûr

chez-nous

Section féminine

Le Foyer, L'Ecole

Un pas vers l'amélioration

Vous connaissez le geste implacable de la ménagère qui veut tuer une mite; elle rapproche brusquement ses deux mains pour écraser l'insecte comme dans un état; s'il lui échappe, elle le poursuit, tenace, répétant sans se lasser le geste qui doit le supprimer. Dans cette chasse, on sent l'ardeur personnelle et aussi l'ardeur ancestrale, celle de toute la lignée des maîtresses de maison qui ont eu à souffrir des dégâts de ce minuscule ennemi; contre lui, elle est toujours sur la défensive, dès qu'il apparaît, elle s'élanse, résolue dans le tournoi; elle ne peut goûter de tranquillité tant qu'elle le voit voler dans sa demeure.

On ne saurait la blâmer de son activité; si toutes les femmes n'avaient pas formé cette ligue tacite, où en serions-nous? malgré la persistante bonne volonté à détruire les mites qui les anime, elles en laissent subsister encore bien trop, pour la conservation de nos vêtements, de nos tentures et de nos tapis.

Accordons d'abord toutes nos louanges à cette lutte, afin qu'il n'y ait aucun malentendu possible.

Ce juste hommage étant rendu, quittons le domaine de l'économie domestique et faisons une petite étude de psychologie sur ce cas.

La jeune personne qui s'acharne sur la mite a certainement le cœur tendre, elle a cette gentille sensibilité qui s'adresse aux animaux, surtout aux plus faibles; il est probable qu'elle se refuse à transpercer d'une aiguille un papillon pour collection; il est probable aussi qu'elle se détourne de sa route pour ne pas écraser l'insecte qui rampe, elle s'attendrit peut-être sur une mouche dont l'aile est arrachée. Mais l'insecte mignon, léger, qu'est la mite, elle ne l'a jamais considéré avec bienveillance, elle ne sait pas qu'il est joli, elle ne s'est pas dit que sa faiblesse était touchante. Elle le détruit, c'est un devoir de prévoyance, certes, mais ce devoir ne lui coûte pas, à elle, qui se montre si pitoyable à des animaux analogues. Pourquoi? C'est parce qu'un sentiment actif, personnel, l'anime et la place sous un angle de vision spécial.

Dans cet exemple si fréquent, si facilement observable, nous n'avons pas de peine à reconnaître le caractère partial de notre intérêt; et les observations faites à ce propos nous permettront de voir clair dans des situations plus complexes dont nous n'arrivons pas à découvrir la trame.

Quand nous avons un désir, une crainte, quand la jalouse ou le dépit nous tiraillent, quand nous sommes obsédés par une idée, quand notre opinion est faite, quand le parti pris enferme nos vues entre ses hautes murailles, toutes les choses perdent leur valeur propre à nos yeux, elles sont broyées dans la puissante machine de notre passion, elles y sont déformées, elles y sont mises au moule; elles n'existent plus en elles-mêmes, mais seulement par rapport à l'objet de notre hantise.

Ce ne sont pas seulement les faits que nous accommodons ainsi à notre aune, mais aussi les individus; nous ne considérons plus ceux-ci comme des êtres autonomes, ayant leur vie propre, leur volonté, leur direction, leur libre arbitre, mais comme des auxiliaires ou des obstacles à notre propre évolution, nous ne les mesurons plus à l'échelle de leur valeur réelle, mais seulement par le coefficient de leur valeur de collaboration avec nous.

Nous allons dans l'existence, aveugles, sourds, animés d'idées préconçues, de convictions toutes faites et de résolutions non raisonnées; nous marchons selon nos désirs, nous regardons obstinément et uniquement le but souhaité, nous négligeons les moyens de nous éclairer.

En un mot, nous ne sommes ni clairvoyants, ni justes. Il y a, à la fois, un défaut de l'esprit et un défaut du cœur. L'esprit qui ne cherche pas à se dégager des vues mesquines de l'intérêt personnel est bien faible; il limite volontairement son domaine, il s'obstine à demeurer dans un coin étroit d'où l'ensemble est vu à faux et sous une perspective déformante, il se contente d'un relatif partial et borné.

Le cœur, qui se cantonne de même, montré à la fois son égoïsme et sa mauvaise volonté; il ne veut pas être renseigné sur le tout, il ne veut pas avoir à départir les concurrents, il se borne à travailler pour lui, il méconnait les droits de ses frères, il se met résolument dans l'incapacité d'être impartial.

Si nous voulons bien faire un retour sur nous-mêmes, comme ces quelques indications générales, prendront de la vie et du relief, comme nous constaterons que ces erreurs dominent notre conduite et oblitèrent notre sens moral!

Les bien connaitre, c'est le premier pas vers l'amélioration; nous ne nous corrigions vraiment de nos défauts que si nous en avons mesuré avec netteté la laideur de la malice.

parce qu'elle constitue une menace ou pour les mains de la ménagère, ou pour le linge qu'elle lave, si elle ne s'en sert pas avec le plus grand soin. On ne l'emploie qu'en solutions: le quart d'une cuillerée à thé dans un mélange de deux parties de borax et de une partie d'alun et mettre une cuillerée à soupe de ce mélange par gallon d'eau ou



Ne salit pas les mains. Vendu par tous les Pharmaciens, Epi-ciers et Marchands Généraux.

plus si c'est nécessaire. Le dépôt aura à fond et l'on prendra l'eau au dessus.

Ayant ainsi disposé de la question des qualités de l'eau nous arrivons maintenant aux agents décrasseurs en tête desquels figure naturellement le savon.

Il y a bien des savons sur le marché, la plupart d'entre eux, pour usage général, quelques-uns plus spécialisés, le choix est une question de décision personnelle. Nous nous laisserons guider par plusieurs choses: l'efficacité apparente du savon, la facilité et la façon plus ou moins parfaite avec laquelle il décrasse le linge; l'effet, plus particulièrement dans le cas des savons dont l'on se sert dans les buanderies—qu'il a sur le linge; l'effet sur la peau de celui qui s'en sert, et en dernier lieu, le prix. Si le savon dont on se sert ne donne pas entière satisfaction sur ces quatre points, on tâtonnera un peu jusqu'à ce que l'on trouve ce qu'il faut. En faisant les essais, ce n'est pas trop demander que de vouloir.

1. Que les taches soient enlevées du linge sans trop de frottement, ce qui se fait mal à la fois pour le linge et dur pour la ménagère.

2. Que le linge soit doux, frais et d'une belle couleur après avoir trempé dans une eau savonnée et après un bon rinçage, car le meilleur des savons doit être complètement enlevé du linge par le rinçage.

3. Que le linge n'ait pas subi une détérioration exacerbée au cours du lavage.

4. Que les mains de la ménagère ne soient pas douloureuse ni irritées après s'être servi du savon. Un bon savon de lessive n'aura aucun effet sur une peau qui n'est pas anormalement délicate; s'il en était autrement, on aurait tout lieu de s'en méfier.

4. Que le savon donne un montant raisonnable de travail pour la somme qu'il coûte. Le prix du savon a beaucoup augmenté et ceci produit une certaine tendance à chercher un produit moins cher lorsque la marque dont on se sert habituellement augmente de prix. Mais ici la femme économie doit réfléchir avant de décider que le nombre de cents dépensés pour un pain de savon représente son coût actuel. Est-ce qu'un pain de savon d'une qualité inférieure fera autant d'ouvrage et le fera tout aussi bien qu'un pain qui coûtera deux cents de plus? N'abîme-t-il pas davantage les mains ou le linge? Ne brûlera-t-il pas les tissus plus rapidement? le linge sera-t-il aussi beau? Si oui, le nouveau savon est meilleur marché, sinon son coût réel peut être double ou même triple du prix apparemment beaucoup plus haut de l'autre article.

Nous avons diverses particularités, dans le savon domestique, qui le désigne à des usages spéciaux. Par exemple, quelqu'un achètera un savon contenant du naphte ou du borax pour être employé dans les cas où ces articles sont utiles, méthode plus pratique parfois que l'usage non combiné d'un savon et d'un autre produit.

Il y a également le savon en flocons—un savon généralement de qualité extra-fine, rapé et vendu d'habitude en paquets. Ces flocons de savon sont très pratiques, on les ajoute simplement à l'eau chaude et on bat vivement de façon à obtenir une solution mousseuse et légère qui dissoudra la crasse avec le minimum de frottement; chose à considérer quand il est question de tissus fragiles.

\$3.95 pour ce Phonographe jouant tout record de 10 pouces. Une valeur de \$10. envoyé frais payé sur réception de \$3.95. Catalogue de 500 grânes gratis. Demandez 50 paquets de grânes. \$4.00. Prime gratis.

ALLEN NOUVEAUTES. St-Zacharie, Québec

Une co...
12 an...
jeûne...
vingt...
belles...
et di...
de la...
camp...

(Dédic...
result...
enrich...
fants...
Mes jeu...
teur M. D...
coup à faire...
positions, l...
de nouveau.

Décidé...
puisque, to...
me procure...
de passer...
où jamais...
peut-être m...
ques heures.

Je vais v...
Le mom...
vacances...
prendent fin...
d'entre voi...
consacreront...
moins de...
ferme.... et...
ce que j'ai...
comment, c...
peut faire...
beaucoup...
succès.

Patati, p...
me disaient...
porte ceuse...
véridique...
Donc, j'a...
une ferme, c...
manifestaie...
étonnement...
le propriét...
vingt-cinq...
cheter, "à...
presque to...
valeur. Le...
vait que v...
richesse qu...
sa toute jeu...
pendant.

Aujourd'h...
ans, trois...
entièrem...
riche de d...
des deux af...
héritage l'u...

Voulez-v...
le secret de...
la ligne. L...
OPERATI...
COOPERA...
encore, CO...
TION CON...
en effet, e...
et même...
dont le plu...
et le présie...
Vous all...

De très...
chambre o...